



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung vom 16.07. bis
18.07.2024
– Auszug aus Drucksache 19/2992 –**

**Frage Nummer 23
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete Sabine Gross (SPD)	Ich frage die Staatsregierung, was ist der aktuelle Stand der für 2024 angesetzten Zustandserfassung und -bewertung der bayerischen Staatsstraßen, wann sind alle Erhebungen hierzu abgeschlossen und ab wann können die erhobenen Daten voraussichtlich eingesehen werden?
---	---

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Zustandserfassung der Staatsstraßen läuft derzeit bayernweit mittels einer Befahrung. Die Befahrung soll bis Ende des Jahres 2024 abgeschlossen werden. Die Ergebnisse müssen anschließend bewertet werden. Für die Bewertung bzw. die Auswertung der Ergebnisse ist aufgrund der Größe des Staatsstraßennetzes voraussichtlich ein Zeitraum von sechs bis acht Monaten notwendig.

Die Ergebnisse der Zustandserfassung und -bewertung stehen daher voraussichtlich in der 2. Jahreshälfte 2025 zur Verfügung.